

『犯罪被害者の支援活動』について

プロバグループは、この度、犯罪被害者の方への支援に役立てて頂くことを目的に、平成 27 年 3 月 2 日(月) 社団法人 広島被害者支援センターへ 100 万円を寄付致しました。

私どもプロバグループでは、「犯罪者は守られるのに犯罪被害者が守られていない」現状に、少しでもお役に立ちできることはないかと、平成 18 年以降、犯罪被害者支援活動に取り組み、寄付以外にも、「広島被害者支援センター」が主催するシンポジウムへの参加等行ってまいりました。

これからも、私どもプロバグループの企業理念にある「地域社会への貢献」を、ひとつでも多く形にすべく、この『犯罪被害者の支援活動』を継続していくとともに、地元スポーツ振興の応援や地域清掃にも取り組んで参ります。



-犯罪被害者の方の現状-

現在の社会では、犯罪被害者の方々の実情がしっかりと理解される事は少なく、その被害は命を奪われる、怪我をする、物を盗まれる等の直接的なものだけではなく

- ① 事件に遭った事による精神的ショックや身体の不調
- ② 医療費の負担や失職・転職等による経済的困窮
- ③ 捜査や裁判の過程における精神的・時間的負担
- ④ 周囲の人々の無責任なうわさ話やマスコミの取材・報道によるストレス・不快感等といった

二次的な被害にも苦しめられ、精神的にも物質的にも非常に厳しい環境におかれています。

プロバグループは、広島県に設立されている「社団法人 広島被害者支援センター」が進める活動に賛同・協力し、今後もグループを挙げて犯罪被害者の方々への支援を続けてまいります。